



JOURNAL DU CULTIVATEUR
ET DU COLON.

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Ouverture du Parlement Provincial
— Collegiana.

Causerie agricole : L'ensilage pour les vaches laitières.

Sujets divers : Les carrossiers français (*Suite*). — Culture des différentes hautes-racines. — Les terrines pour le lait. — Préparation du blé pour la semence. — Culture des navets. — Notre commerce de chevaux. — Les clôtures en pierres. — Comment obtenir un grand rendement de pommes de terre.

Glosses et autres : Betteraves à vaches (mangold wartzel).
— La fête des arbres.

Recette : Eau chaulée pour le lavage des chaudières et terrines servant à la laiterie.

REVUE DE LA SEMAINE

Ouverture du Parlement Provincial.—L'ouverture officielle des chambres provinciales s'est faite le 26 avril, à 3 heures p. m., avec la solennité accoutumée.

L'arrivée de Son Honneur le Lieutenant Gouverneur fut saluée par une salve d'artillerie et une es-

corte militaire occupait les abords du Palais Législatif lorsque le représentant de Sa Majesté fit son entrée officielle.

L'Honorable M. Angers prit place au trône dans la salle du Conseil Législatif, où furent mandés les membres de l'Assemblée Législative.

Ces derniers furent informés que le Lieutenant-Gouverneur attendait que les députés aient nommé leur orateur (président) pour faire connaître les motifs qui lui avaient fait convoquer la législature.

Là-dessus les représentants du peuple se retirèrent pour choisir leur président.

Sur la proposition de l'Hon. M. Taillon, le leader de la chambre, M. P. E. Leblanc, député de Laval, fut unanimement désigné pour présider aux délibérations de la chambre durant le présent parlement.

Le nouvel orateur fut chaleureusement félicité par les députés des deux partis.

Le lendemain, mercredi, le Lieutenant Gouverneur se rendit de nouveau au Palais Législatif et donna lecture du discours du trône devant les deux chambres réunies à la salle du conseil.

La cérémonie avait attiré l'élite de la population québécoise et les sommités du monde religieux,